

れませんが各委員長さんの貴重なご意見ありがとうございました。又ロータークト
は若い力と知恵とでいろいろな行事も協力してくれますので、作ったら継続維持する
ようにしないとだめです。燕もありましたが、諸般の事情によりなくなりましたが残
念だと思います。11日のIMは退屈させないような企画でお待ちしていますので楽し
みにして来てください。ありがとうございました。

会員の声： 2,000キロメートルの旅

8月18日午前11:00三条燕インターを出発4トッシュニックに12年間付き合ったレジャーボートを荷台に積み込み車内には妻と長男、いよいよ遙か目的の奄美に向かった。長野から名古屋、岐阜、京都を過ぎた頃には夜となっていた、日頃家庭サービスの乏しい私がこれでもかと思うほどのドライブとあみ出した方法でしたが出発3時間で妻はあきれ果てたさすがに子供は車高の高さに大はしゃぎしていたものの大坂、兵庫、岡山、山口、いわゆる山陽道の真っ暗な高速に退屈し私以外皆夢の中、一睡もせず明け方の6:00に関門海峡下関サービスエリアに着き皆起こし、まさに眼下に広がる壇ノ浦の壮大なパノラマに感嘆し義経を回顧しながら更に九州縦貫道を南下、福岡、佐賀、熊本、鹿児島へ翌19日13:00到着

距離1600キロ、26時間、260㍑の燃料33,150円の高速代のドライブを終了フェリーに車ごと18:00乗船、12時間400キロの船旅後、奄美へ翌朝6:00到着

帰路は先に行っていた娘と一緒に奄美から大阪そして新潟までわずか4時間の空の旅。

熊本の田原坂、鹿児島の桜島を見て明治の初め倒幕の為何十日も徒步で槍、刀、鉄砲、大砲もって戦をする為、移動し多くの犠牲の中、新しい明治の夜明けに成った事を妻子に話したがやっぱり飛行機が一番いいねと鼻もはじかない会話に俺の苦労は何だったのかなあ・・・五十嵐 茂

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

山中 正委員長、国際奉仕山口龍二委員長、早川瀧雄委員長より所属小委員会を含め、事業計画、質問等が出され、神成ガバナーよりご指導頂きました。

ニコニコボックス： 6日現在累計 258,000円

神成 肅一君 (新潟西・ガバナー)

片山 弘君 (燕RC・AG)

渕岡 茂君 神成ガバナー、片山AGを歓迎して、ご指導よろしくお願ひいたします。

石川 友意君 "

丸山 勝君 "

山上 茂夫君 ガバナーの歓迎を致します。世界大会アメリカ以来です。よろしくご指導の程お願い致します。

梨木 建夫君 大型台風が、こちらにむかって来そうですが、本日はガバナー公式訪問です。日頃の皆さんのおこないがよろしいのでしょうか、台風も九州で足踏みをして、待っていてくれています。……それにつけもたいした事のないように祈ります。ガバナー、AGを歓迎します。

中條 耕二君 神成ガバナー、片山AGさんご訪問、心よりご歓迎申し上げます。よろしくご指導をお願い申し上げます。

笹原 壮玄君 實りの秋に神成ガバナー公式訪問を歓迎して、ロータリーの丹精を願い、

山本 賢君 神成ガバナー超我の奉仕ありがとうございます。

外山 晴一君 神成ガバナー歓迎!!

山本 満君 神成ガバナー、よろしくご指導の程お願い申し上げます。

本間 建雄美君 "

早川 瀧雄君 神成ガバナー片山AGを歓迎します。本日ご指導宜しくお願ひします。

阿部 勝子君 神成ガバナー公式訪問歓迎致します。どうぞ宜しくお願ひ致します。

岡田 健君 神成ガバナー及び片山アシスタントガバナー歓迎致します。よろしく御指導願い上げます。

佐藤 弘志君 神成ガバナー、片山AG、御苦労様です。

山崎 勲君 神成ガバナー歓迎!!

佐藤 啓策君 神成ガバナーの訪問を歓迎します。

斎藤 正君 神成ガバナー御苦労様です、激職の折、一層のご自愛を心から祈念申し上げます。

星野 義男君 神成ガバナー訪問を歓迎します。

石川 勝行君 神成ガバナーどうぞよろしくご指導の程お願い申し上げます。

落合 益夫君 神成ガバナーご指導よろしくお願ひします。

駒形 実君 神成ガバナーようこそいらっしゃいました、ごゆっくり、おくつろぎ下さい。御教

示お願い致します。

木宮 隆君 ガバナーご指導宜しくお願ひ致します。

高橋 彰雄君 ガバナー御苦勞様です、よろしくお願ひします。

米山 忠俊君 神成ガバナー、片山AGようこそ三条北RCにお越し頂きました。本日は宜しくお願ひ致します。

西村 護君 神成ガバナー三条北RCに来て頂きましてありがとうございます。今日、ご指導よろしくお願ひ致します。

佐藤 義英君 神成ガバナーを歓迎して!!

堀川 正幸君

本間 重満君

山中 正君 神成ガバナー大変ご苦勞様です。本日よろしくお願ひ致します。

山口 竜二君 BOXに協力。

神田 敬宏君

小林 繁男君 BOXに協力。

丸山 達夫君

横山 加代子君 仕事で渡辺悠雅^{ゆうが}という歌手の歌を聞きましたが、いかに本間重満さんの歌がお上手だとかくにん致しました。

坂内 康男君 BX協力。

米山 キクエ君 神成ガバナーよろしく御指導下さい。

大竹 保男君 久しぶりすぎて失念いたしました。

* 8月のコメント賞は樋口金占会員です

神成肅一ガバナー講話：



皆さんこんにちは 神成肅一です。

まずもって昨年来の災害に対しお見舞い申し上げます。又中條ガバナーエレクトさんはじめ地区役員の方々にはお世話になっております。ありがとうございます。

今年度のRIのテーマは3つのシンプルな単語 S E R V I C E A b o v e S e l f (超我の奉仕)です。地区としては、テーマではなく理念として和ということば、ロータリー情報の自立という言葉を選びました。

ステンハマーさんが強調している継続性という点では次の2つの事です。

①識字率の向上と教育 → 海外の問題が大きい

話すことが出来ても読み書きが出来ない

②水保全に関する活動 → 農業用水として70%使用

農産物を輸入している日本にとって別だとは言えない

その他に

○他の団体と協力する → ポリオプラスについては2004~2006年終了の予定であったが2009年になる見通し

○広報の強化 → あらゆるメディアを通して公共的イメージアップをはかる

○会員増強 → 純増1名特に女性会員の増を勧めている。このことは世界的流れである

○青少年プログラムの拡大 → インターアクト、ローターアクト、ライラを含めて理解が深まれば戦争がなくなる

北クラブに於かれてはロータリー財団、米山奨学に対し高い目標を上げて頂き感謝しています。

最後に国際ロータリーの研修の場で研修リーダーの方から言われた締めの言葉をお伝えします。

全世界を100人の村に縮小するとどうなるでしょう。

その村には57人のアジア人、21人のヨーロッパ人、14人の南北アメリカ人、8人のアフリカ人がいます。52人が女性で48人が男性です。70人が有色人種で30人が白人です。70人がキリスト教以外の人で30人がキリスト教です。6人が全世界の富の59%を有し、80人は標準以下の居住環境に住み、70人は文字が読めません。50人は栄養失調に苦しみ1人が瀕死の状況にあります。

もしこの様に縮小された全体図から私たちの世界を見るなら、相手をあるがままに受け入れること。自分と違う人を理解すること。そしてそういう事実を知るための教育が如何に必要かは火を見るより明らかです。これらの事実から次のような視点からじっくり考えてみたいと思います。

もしあなたが今朝、目が覚めた時、病気でなく健康だなあと感じる事が出来たならあなたは今生き残ることの出来ないだろう100万人の人より恵まれています。もしあなたが戦いの危険や投獄される孤独や苦悩あるいは飢えの悲痛を一度も体験した事がないのなら、あなたは世界の5億人の人たちより恵まれています。もしあなたが冷蔵庫に食料があり着る服があり頭の上に屋根があり寝る場所があるのならあなたは世界の75%の人たちより裕福で恵まれています。もしあなたが銀行に預金がありお財布にお金があり家のどこかに小銭の入った入れ物があるならあなたは、この世界の中で最も裕福な、上位8%の内のひとりです。もし、このメッセージを読むことが出来るならあなたはこの瞬間2倍の祝福を受けるでしょう。なぜならあなたのことを思ってこれを伝えていく誰かがいて、その上あなたは全く文字の読めない世界中の20億の人々より恵まれているからです。

もし全世界が100人のロータリアンだったなら世界で戦争、紛争は起こらないでしょう。

ご静聴ありがとうございました。

講評：

神成ガバナー 本日はありがとうございました。中條エレクトのいらっしゃるクラブで講評というのもおこがましいのですが、さすが中條さんの指導の元、大変りっぱなクラブに成長しているなと言うのが素直な感想です。来年の20周年が成功裏に終わることを願っております。

片山アシstantガバナー ガバナーがいろいろ指導された後に私が最後の締めくくりなんて考えら